

杜の風

校長 森 薫

◎ 第12回東部地区アンサンブルコンテストが行われました

吹奏楽部が出場する、第12回東部地区アンサンブルコンテストが、11月14日（土）笠懸野文化ホール パルで行われました。中学生の部は、80チームが参加していました。また、感染防止のため消毒を徹底し、1席ずつ空けられた観客席の中で行われました。

2年生の6名が出場しました。演奏曲は「春の牧歌」でした。

出場順3番ということで開演後すぐの出場でしたが、6人とも落ち着いて演奏していました。指揮者がいないコンテストでしたが、それぞれの楽器の音色が一つとなり素晴らしい演奏でした。

前日の部活の終了前にも演奏を聴きましたが、それ以上の演奏だったと思います。

結果は、「銀賞」でした。とにかく一生懸命練習してきた過程に大きな意義があると思います。よく頑張りましたね。堂々とした演奏でした。また次も楽しみにしています。

サポートをしていた1年生も頑張っていました。来年は君たちですね。応援しています。

◎ スマホ・タブレット・携帯の使い方に注意を

三者面談の際に、『家庭で確認 スマホ・タブレットの使い方について、親子でルール決めを。』

という資料を配布し、『スマホ依存症』の注意喚起を行いましたが、「依存症」だけでなく、「トラブル」や「人を傷つけること」にならないように十分注意しましょう。学校だよりでも注意喚起を行ったり、授業でも学習をしていますが、スマホやタブレット・携帯の使い方については、ご家庭でもしっかりと話し合いを行ってください。

◎ 交通事故にあったら、不審者・変質者に遭遇したら、近くにいる人に助けを求めるなどして、

110番通報してもらいましょう（いのししも頻繁に出没しています。十分注意しましょう）

本校生徒の交通事故・交通事故被害や不審者・変質者からの声掛けなどが増えています。先週は、登校中の生徒の自転車に接触した後、その場から立ち去ってしまった車がありました。

警察に連絡をし、聞き取りや実況見分等をしてもらいましたが、交通事故にあったら、不審者・変質者に遭遇したら、近くの人に助けを求めるなどして110番通報してもらいましょう。